



**MAHKAMAH AGUNG REPUBLIK INDONESIA
DIREKTORAT JENDERAL BADAN PERADILAN UMUM
PENGADILAN TINGGI DENPASAR
PENGADILAN NEGERI DENPASAR**

Jalan P. B. Sudirman Nomor 1, Dauh Puri, Kecamatan Denpasar Barat
Kota Denpasar, Bali 80113, www.pn-denpasar.go.id, pn.denpasar@gmail.com

**PENGUMUMAN PANGGILAN SIDANG
Nomor 1513/Pdt.G/2024/PN Dps**

Saya I Nengah Jendra, Jurusita Pengganti pada Pengadilan Negeri Denpasar, atas perintah Hakim Ketua dalam perkara perdata Nomor 1513/Pdt.G/2024/PN Dps, memanggil:

ATHANASIOUS MERE, Jenis Kelamin Laki-laki ; NIK : 5171030905630006. Agama Katholik ; Kewarganegaraan Indonesia ; Pekerjaan Karyawan Swasta ; Tempat/Lahir di Ende, Tanggal 09 Mei 1963, Dahulu beralamat di Jalan GN. Selamet XIV/12, Sapta Bumi Dusun Sapta Bumi, Kel/Desa Tegal Harum, Kecamatan Denpasar Barat, Provinsi Bali, namun sekarang tidak diketahui alamatnya, Selanjutnya Disebut Sebagai Pihak **TERGUGAT**;

Untuk menghadap persidangan dalam perkara perdata Nomor 1513/Pdt.G/2024/PN Dps yang akan dilaksanakan pada :

Hari, Tanggal : Senin, 10 Februari 2025
Pukul : 13.00 WITA
Tempat : Pengadilan Negeri Denpasar Jl. P. B. Sudirman No. 1 Denpasar
dalam perkara perdata antara :

**SANTA TRESIA sebagai Penggugat;
Melawan :
ATHANASIOUS MERE Sebagai Tergugat;**

Selanjutnya diberitahukan bahwa ia dapat mengambil salinan surat gugatan yang diajukan oleh Penggugat di Kepaniteraan Pengadilan Negeri Denpasar, dan atas gugatan tersebut ia dapat menjawab secara tertulis yang harus ditandatangani sendiri atau oleh kuasanya yang sah serta jawaban itu diajukan pada waktu sidang tersebut, juga dapat membawa saksi-saksi untuk didengar keterangannya dan membawa surat-surat yang akan diajukan sebagai bukti dalam perkaranya yang waktunya akan diberitahukan kemudian.

Oleh karena Tergugat tidak diketahui alamatnya, panggilan ini saya laksanakan melalui panggilan umum dengan cara mengumumkannya melalui situs web, papan pengumuman Pengadilan Negeri Denpasar dan papan pengumuman pada Kantor Walikota Denpasar, serta mengumumkannya melalui surat kabar Fajar Bali yang ditetapkan oleh Pengadilan Negeri Denpasar.

Kepada para pembaca pengumuman ini yang kebetulan mengenalnya diharapkan bantuannya untuk menyampaikan kepada yang bersangkutan.

Demikian relaas panggilan ini dibuat dan ditandatangani oleh saya Jurusita Pengganti Pengadilan Negeri Denpasar.



Denpasar, 15 Januari 2025
Jurusita Pengganti

I Nengah Jendra